

青空に ひびく声援 みんなの力!!

5月30日(土)に多くのご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様のご臨席をいただき、運動会を開催することができました。

2年生の入江太一さんが考えた「青空に ひびく声援 みんなの力」のローガンのように、今年の運動会は朝からすっきりと晴れあがった青空の下で、一人一人が自分の力を出し切り、そしてみんなで力を合わせて、競技に、応援に、係の仕事に頑張った運動会となりました。閉会式の児童一人一人の顔からは、自分の力を出し切った満足感と充実感が感じられました。

運動会当日は暑さが予想されましたので、その対策として、昨年度に続き、校庭への散水や午前に休憩時間を設け冷房の効いた教室で休憩させるなどの対応をとりました。さらに、今年度は入場門から少し下がった児童の待機場所にテントを二張り設置し、直射日光を避けるようにしました。これらの効果もあって、大きく体調を崩す児童もなく、運動会を実施できたことにほっとしました。

さて、今年の運動会では、児童に仲間と力を合わせて頑張ることの素晴らしさに気付かせようと、綱引きをどの学年の児童も行うようにしたり、応援合戦の内容を工夫したりしました。綱引きでは1・3・5年生の3色対抗戦と2・4・6年生の3色対抗戦の2組に分けて戦いました。児童は力を合わせ声をかけ合い頑張りました。また、応援合戦では、応援団に赤・青・黄の各組の法被を用意しました。法被を着た応援団の児童は、気合の入った大きな声で、他の児童をリードし応援していました。

児童が運動会で得たものは、優勝や準優勝のように結果として表されるものだけではなく、競技やダンスに一心に取り組むひたむきさ、つまずいても立ち上がるたくましさ、最後まであきらめず競技に取り組む粘り強さ、そして友達と力を合わせることに素晴らしさ・・・と、児童はたくさんのものを得たと思うのです。児童の限りない可能性をさらに伸ばすことができるように、今後も教育活動の充実に努めて参ります。引き続きご支援いただけますようお願いいたします。

最後になりましたが、保護者の皆様には、前日の準備、当日の後片付け等、大変お世話になりました。ありがとうございました。



【入場門のテント:上】【綱引き:下】



【1・2年生のダンス】



【3・4年生のダンス】



【5・6年生のソーラン】



【黄組の応援】



【赤組の応援】



【青組の応援】

いじめゼロ・にっこり子ども集会

本校では、児童の人権意識を高めたり、仲間との連帯感や自他を尊重する態度を育てたりすることを目的に、6月17日に「いじめゼロ・にっこり子ども集会」を行いました。また当日は、人権に関する授業実践（授業参観で公開）も行いました。

「いじめゼロ・にっこり子ども集会」は業間の時間から3校時にかけて、全児童が体育館に集まり行いました。

集会の中で、3年生以上の各学級代表の児童による「わたしの人権メッセージ」の発表を行いました。「わたしは思いやりの心をもって、人にやさしく接します。」「人が傷つくことはしないで、人の心を大切にします。」など、友達を大切に行動することの決意が表れた発表となりました。人権とは、「一人一人がかけがえのない大切な存在であり、自分とともに他の人の大切さを認めること」です。児童が「わたしの人権メッセージ」を考えることで、自分を大切にするとともに他の人を大切にすることへの意識が出てくることをねらいとしています。児童がこれからの生活で他の児童を思いやる行動がとれるように支援していきたいと思います。



「わたしの人権メッセージ」の発表に続き、今年度のいじめゼロスローガンの「いじめゼロ しない 負けない 許さない」を全校児童で唱和し、「ピリーブ」を歌いました。「ピリーブ」の歌詞の「たとえば君が 傷ついてくじけそうになった時は かならずぼくが そばにいて ささえてあげるよ その肩を・・・」を歌っているときには、誰もが優しい気持ちになりました。

その後、縦割り班（にっこり班）ごとのチームとなり、「ボール送りリレー」や「O×クイズ」を行いました。上学年児童が下学年児童を思いやったり、みんなで協力したりしてゲームに取り組む姿が見られました。

最後に、ピエロの姿をしたドーシーさんがゲストとして現れ、児童に風船でプードルや剣を作らせて見せてくれました。児童みんながにっこりした時間をもつことのできた集会となりました。

交通安全教室を行いました!!

6月18日（木）に宇都宮市役所生活安心課交通安全グループの方を講師に交通安全教室を体育館で行いました。1～3年生は2校時に、4～6年生は3校時に行いました。

映画の視聴や道路の基本的なルールについてのクイズ、一時停止の必要性に気付かせる実験、反射材の効果など、児童の興味関心を引く内容となっていました。

走っているときや自転車に乗っているときに、周りの様子がどれだけ見えているかという実験では、見えているようでも良くは見えていないことに気付きました。特に道路の様子は常に変化をしているので、信号のない交差点や一時停止の場所ではしっかりと一時停止をすることが大切であることが分かりました。

交通安全教室で、交通ルールをしっかり守ること、飛び出しは絶対にしないこと、自転車に乗るときにはヘルメットを必ずかぶることを確認しました。ご家庭でも、ご指導をお願いします。



歯と口を大切にしよう週間

本校では、6月22日から26日を「歯と口を大切にしよう週間」とし、児童が自分の口腔内についての健康への意識を高める機会としています。いくつかの取組をしていますが、その1つに「カミカミウィークチャレンジ!」があります。上下の歯でしっかりとかんで給食を食べることができているか、児童は自分で振り返りをを行います。チェック項目は、「右でかんだ」「左でかんだ」「一口の量に気を付けた」「食べ物を牛乳で流し込まない」の4項目です。しっかりかむことの習慣を身に付けさせます。